

2018（平成 30）年 6 月 14 日
一般社団法人 日本スポーツ吹矢協会

協会名称・競技名称の変更について

1. 団体名称 一般社団法人 日本スポーツウエルネス吹矢協会
2. 競技名称 スポーツウエルネス吹矢
3. 変更時期 2019（平成 31）年 4 月 1 日
4. 変更理由 本協会は本年 4 月 1 日に設立 20 周年を迎え、次の 10 年 を見据えて、3 つの大きな目標を掲げました。
「国際団体の設立」「新しい『吹矢』の創造」「『吹矢』の医学的・科学的検証」です。

1998（平成 10）年、協会設立以来、「日本そして世界を健康に」との趣旨のもと、本格的に国際団体の設立を目指していくなかで、国際的なスポーツ団体として、あえて「ウエルネス」（健康）の言葉を付け加えることとしました。

スポーツ吹矢を単にスポーツ競技として捉えるのではなく、多くの人たちに、名称からも読み取れる新時代にふさわしいスポーツへと飛躍していきたいと考えています。

協会がこれから目指す『吹矢』を楽しむことで、心身の健康のみならず生活の質の向上や生きがいの創造など、多元的な健康観であるウエルネスを追及するという決意を込めてスポーツウエルネス吹矢といたしました。